



# ひがしつ子

小野東小学校 学校だより 令和7年6月号

「温かいご声援ありがとうございました」

学校長



5月25日（日）に開催された運動会へのご観覧、お忙しい中ありがとうございました。雨天のため、残念ながら予定の24日（土）に開催することはできませんでしたが、平日に順延するという事態だけは免れることができました。

今年も、本格的な練習は、ゴールデンウイーク明けから2週間ほどの短い期間でした。全員での練習は予行を合わせて3回だけです。各学年の発

達段階にもよりますが、新学年がスタートしてからわずか一ヶ月半で、あれだけの立派な話の聞き方ができるよう、児童と教師が心を一つにして最高の運動会を創りあげようという気持ちが高まっていることに、心から感激しました。前年度からの継続した指導が生かされていることはもちろんですが、子どもたちに対するご家庭での励ましやポジティブなお声掛けが大きく影響しています。子どもたちは、練習の成果を發揮して、少しでも格好良い姿をおうちの方へ見ていただくために、張り切って徒競走に競争演技、表現運動をやり切りました。子どもたちにやる気を起こさせ、運動会を大成功に結びつけてくださった保護者の皆様に感謝いたします。



最後になりましたが、PTA役員の皆様には、早朝より駐車場準備及び誘導やトイレの管理、保護者の皆様には、最後まで運動会の運営にご尽力いただきました。この場をお借りいたしまして厚くお礼申し上げます。

## 【保護者の皆様からの感想より（一部抜粋）】

○たくさん練習してきた成果が実を結んで、晴れ晴れとした姿に感動しました。子どもたちのキラキラした姿、眩しくて親の応援にも力が入りました。先生方、上級生、お友だちとの団結力は、応援している親にも伝わってきて熱い気持ちになりました。



○日曜日の朝、我が子は嬉しそうに家を出て行き、帰宅の際は笑顔で一杯でした。よっぽど楽しかったんだと思います。家族の良い思い出になりました。

○一生懸命頑張る気持ちと、皆で一緒に作りあげる楽しさ、そして達成感が得られる運動会だったのではないかと、子どもの表情を見て思いました。ひと回り成長した姿が、とても格好良かったです。

- ダンスでは、友だちと動きを合わせ、全身で取り組む様子が見られ、何事にも全力で取り組む様子が印象的でした。家庭でも応援を続け、成長を見守りたいと思います。
- 「1年生の見本になるの！」と頑張っていた練習の成果がバッチリ！すでに「来年も頑張るよ」と言っている我が子の成長が見える、とても素晴らしい運動会でした。
- 仲間が競技をしている間の「がんばれー。がんばれー」という絶え間ない応援に感動しました。応援を大きな声でする子、盛り上げる子、転んでも最後まで走り続ける子、その子がゴールするまで応援する子たち。素敵だなと思いました。
- 去年までのかわいい姿とはまた一味違った、たくましさの加わった姿を見ることができました。自分の出番では力一杯動く、人の種目ではしっかり応援することができて、成長を感じました。一緒に踊りたくなるような楽しい時間でした。
- 短い練習期間でしたが、一日一日を大切によく練習したと思います。また、疲れて帰ってからも宿題に運動会の自主練習に、自分から進んで取り組む姿に感心しました。
- 裏方の仕事をたくさん見ることができ、これまでの運動会もたくさんの方々の努力や協力があり、無事に開催されていたのだなあと感謝の気持ちでいっぱいになりました。
- 「6年生は、他の学年のお手伝いもせなあかんねん」と、自分の番以外にも忙しく働く子どもの姿を見て、家では見たことのないしっかりとした姿に感動しました。

## 「大阪・関西万博を体験してきました」



前回の大阪万博は、今から55年前の1970年に開催されました。大阪で開催される万博は2回目です。雲一つない晴天の中、5・6年生が「EXPO 2025（大阪・関西万博）」を見学してきました。児童と教師合わせて230名ほどの大所帯のため、また、USJのほぼ3倍（東京ドームの約33倍）の広さがあるため、教員で下見をしたにも関わらず、計画段階ではなかなか行程が読めない不安もありました。ところが、会場スタッフの手際の良さや児童の素早い行動等により、ほぼ予定通りの行程で時間を過ごすことができました。また、途中で体調が悪くなる児童も出ず、全員無事に帰校することができました。

開催前から（開催後も）、いろいろと話題の絶えない大阪・関西万博ですが、日本の伝統的な建築技術を生かした大屋根リングや世界中の国々や各種企業の工夫を凝らしたパビリオン、近未来のテクノロジーに触れることも良い経験だと感じました。

児童たちは、「感謝の心」を大切にし、自分たちから級友に呼びかけ、「おはようございます」「こんにちは」「よろしくお願いします」「ありがとうございました」と、進んで挨拶をすすることができました。さすが、東っ子です。

以下が、本校の5・6年生が見学したパビリオン等です。



- ミヤクミヤクモニュメント
- 大屋根リング
- 「未来の都市」パビリオン
- コモンズB・C・Dパビリオン（様々な国や地域が共同で出展する海外パビリオン）